



BOLETÍN DE PRENSA

Fundación Valle del Lili

Santiago de Cali, junio 16 de 2022
Hora: 12:30.m.

La Fundación Valle del Lili informa que a las 9:45 horas del día de hoy, se dio ingreso vía aérea en nuestra sede principal a un paciente de género masculino, proveniente del Municipio de Suárez Departamento del Cauca, por contacto con material explosivo.

El paciente en su ingreso presentó politraumatismo y fue trasladado a cirugía para manejo de trauma en extremidades.

Continúa con su proceso de atención clínico en la Institución.

Agradecemos la atención prestada.

Oficina de Comunicaciones
Fundación Valle del Lili

